

Neues aus dem Leben der Grundschule



Die Grundschüler begannen am Rosenmontag zum Schulfasching mit viel Freude das zweite Schulhalbjahr. Mit Kostümen wie Wikinger, Harley Quinn, Prinzessin oder Ninja hatte sich jeder etwas Besonderes einfallen lassen. Gemeinsam mit dem Hort gestalteten die Lehrerinnen diesen erlebnisreichen Tag. Bei Spielen in der Turnhalle und verschiedenen Bastelstationen konnten die Kinder Stempel sammeln, um am Ende einen kleinen Preis zu bekommen. Die schönsten Kostüme wählten die Schüler selbst und diejenigen mit den meisten Stimmen erhielten eine Urkunde. Zum Abschluss wurde mit einer langen Polonaise in der Turnhalle der besondere Schultag verabschiedet.

